

Granollers, deporte, ilusión

Estuvimos el pasado domingo en el campo de fútbol de la calle Gerona. Se discernía, un encuentro de trámite para los locales, en que se enfrentaban el líder indiscutible y el penúltimo de la tabla. Para el Granollers, que no jugó demasiado bien, la cosa se le puso difícil en la primera parte, pero ya en el segundo período de juego, dominó, y supo aprovechar alguna de las muchas ocasiones. No así el contrincante de turno. Final de partido dos a cero favorable al líder. De seguir así, a buen seguro, el Granollers ascenderá este año, teóricamente parece casi improbable que sus inmediatos seguidores logren darle alcance, ocho puntos les separaban antes de esta jornada.

En Baloncesto, por su mayor envidia a escalafones superiores, la cosa al comienzo de temporada parecía difícil. Tras un primer partido perdido en que pese a todo se jugó bien, confiados andaban los forofos locales en lograr una clasificación importante. A la chita callando,



el C. B. Granollers-Camp, se halla en la cabeza de la clasificación. La cosa aquí se halla más disputada, los rivales son de mayor envidia, y en contraposición la tónica del equipo local viene siendo muy regular. Cabe pensar, también en un título y en el ascenso a la máxima categoría nacional. Ello será un gran éxito, no nos cabe la menor duda.

De los tres grandes deportes locales, en cuanto a masas de expectación, el que peor anda, resulta ser el Balonmano. Tras largos años de triunfos indiscutibles, tras la temporada pasada en la que se logró la gran proeza de una Copa de Europa, alcanzada más por ilusión y sobreesfuerzo que no por cualidades intrínsecas, el primer equipo local del deporte de la mano, rey indiscutible hasta el momento del deporte local, se ve abocado en un mediocre término medio de la tabla clasificatoria. Consecuencia lógica, de las grandes capitales, que se barajan ya en este deporte, y que sirven para atraer las figuras descolantes de los equipos, ahí están los ejemplos del Calpisa, Marcol, e incluso At. Madrid y Barcelona. No es momento de rasgarse vestiduras, ni mucho menos, ni de

dimisiones, que no conducen a nada, sino de apoyar a los dirigentes de la entidad, para que sus esfuerzos, e ilusiones se vean cuanto menos compensados con el apoyo de la afición que sino de los éxitos anhelados. El B.M. Granollers-Camp, como entidad y equipo de la división de honor, puede que este año, ni el otro, sea del terceto de cabeza, pero lo que sí es, una gran escuela de jóvenes escolares que ven fomentados su afición a un deporte, con perfeccionamientos técnicos, que habrán de servir para que en un futuro no lejano, reverdecen viejos laureles, esporádicos quizás pero significativos, de lo mucho que se viene haciendo por el deporte en sí.

Granollers cuna de deportistas, e ilusiones, pese a todo, camina hacia adelante y a pasos agigantados. Donde la singularidad de una faceta, ha dejado paso a un conjunto de deportes, en que el nivel que se va superando año tras año, es el más eficaz acicate, para estos hombres que con ilusión entregan sus horas y dineros, en pro no de una brillantez efímera, sino en una labor de la que no podemos permitirnos el lujo de desperdiciar, en pro del deporte nacional.

F. Nadal Cribillers



GEWA
 Pl. Caldos, 22-23
 Telf. 870 11 12

TIEMPO DE COMPRAR, TIEMPO DE INVERTIR...

Chalet en Arbucias, 90.000 pls.², agua, luz, excelente vista: 3 millones y medio de ptas.
 Local comercial, centro de Granollers. 280 m.². A 28.000 ptas./m.².
 Local comercial, entrada a Mollet. N-152. Precio de ganga.
 Naves industriales, hasta 3.000 m.² Desde 9.000 ptas./m.².
 Local comercial en centro plaza. 600 m.². Pregunte precio!